

## **Taróscopo 17 de marzo de 2022.**

Aries.

Tienes que buscar esa fuerza interna que nace en tu corazón para impulsar con mayor fuerza tus ideas y proyectos económicos con inteligencia y determinación; utiliza tus talentos para poder lograrlo.

(Ermitaño, Rey de Bastos y El Mago)

Tauro.

Deja de estresarte y preocuparte de más en asuntos que no valen la pena y procura que el amor y el cariño prevalezcan a pesar de las circunstancias; pues las cosas empiezan a ponerse de mejor color.

(9 de Espadas, 2 de Copas y La Estrella)

Géminis.

Busca impulsar tu habilidad de balancear las situaciones en tu vida para que puedas darle energía a las cosas que te preocupa; justamente ocuparte en resolverlas, para lo cual tendrás energía de sobra.

(5 de Discos, 6 de Bastos y La Templanza)

Cáncer.

Es bueno que mantengas tu mente tranquila y sopeses muy bien lo que estés por decidir hacer, pues tienes tanto impulso y voluntad internas que si haces las cosas precipitadamente podrías pasarlo mal.

(As de Bastos, 4 de Espadas y 2 de espadas)

Leo.

Las oportunidades de nuevos comienzos e incrementos de oportunidades de desarrollo pueden manifestarse hoy, por lo que liberar tu impulso interno será lo más adecuado para aprovecharlas.

(El Sol, El Loco y 5 de Bastos)

Virgo.

Las preocupaciones económicas que tienes hoy las vas a poder entender y atender adecuadamente; lo cual te generará alegría y felicidad al tener control y orden en ese aspecto importante para ti.

(Reina de Discos, 7 de Discos y 9 de Copas)

Libra.

Podrás tener mucho control de tus pensamientos a la hora de decidir y de accionar de manera activa en tu vida; con esa fuerza interna que te dirige a tus pasiones, enfoca tu visión para evitar pensamientos negativos indeseables.

(El Emperador, 3 de Espadas y 9 de Bastos)

Escorpión.

Escucha tu intuición y percepciones internas para que puedas aprovechar ciertos cambios que suceden en tu vida de la mejor manera y con ello poder incrementar tus posibilidades económicas.

(La Muerte, El Hierofante y Reina de Discos)

Sagitario.

Dirige toda esa pasión y energía intensa que se genera dentro de ti hacia tus ideas y proyectos y podrás ajustar la energía a tu favor; busca materializar eso que traes en tu cabeza atrapado.

(Reina de Bastos, La Justicia y Caballero de Discos)

Capricornio.

Busca decidir de la manera más fría y cautelosa cualquier cosa importante que se desarrolle hoy, pues no todo puede ser lo que aparenta; escucha tu voz interna para guiarte mejor.

(La Luna, 6 de Espadas y La Sacerdotisa)

Acuario.

Las transformaciones y cambios pueden ser un tema fuerte hoy, por lo que manejar la mente y las emociones de manera eficiente y madura podrá ayudarte a sobrepasar cualquier vicisitud.

(La Torre, 7 de Copas y 10 de Espadas)

Piscis.

Piensa muy bien las cosas antes de decir o hacer; pues hay cosas que aparentan ser de cierta forma pero que en realidad pueden ser muy engañosas; por lo que escuchar la intuición puede ayudar a evitar caer en embustes.

(EL Colgado, El Diablo y Reina de Copas)